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Зачем эта война Славян со Славянами? Нам, родственникам она не нужна. Кому она
нужна, эта война? Война, это грязный способ «заработать» деньги, а, что по-честному
их заработать нельзя? Давайте ее, прекратим братья! Хватит убивать родных своих.
Достаточно дел более достойных, которыми нужно сейчас заниматься, чем убиением
друг друга ради интересов богачей обезумевших от того, что они уже не знают, чего им
хотеть.

      

Не знают, чего им хочется, моет крови попить, а вдруг полегчает? Не полегчает, не
поможет. «Скильки еще похилилися? »  Язык непонятен? Мне он подсознательно
понятен, мало того, он мой родной, он мне понятен, даже без перевода. Хватит уже
быть дураками, пора стать чистыми и добрыми. Достаточно, давайте остановимся.
Какой я нафиг «москаль»? Москаль, это фамилия, какого-то Украинского начальника. А
я не «москаль», я Русский человек и все мои родственники из Украины. Чего мне
стесняться? Я, что в армии Советской не служил, либо грех, какой-то исполнил? Такого
не было и не будет, так почему душа моя должна кровью обливаться, когда я каждый
день читаю в интернете, как гибнут молодые ребята с обеих сторон?

Нельзя убивать людей! Нельзя! Сейчас с женой своей побеседовал. Она сказала
простую мысль. «А сам представь, ты бы выносил и Родил Человека, а его кто-то потом
убил», и тебе от этого приятно будет? Вопрос риторический (не требующий ответа).
Хватит. Хватит. И еще раз. Хватит. Хватит убивать друг друга. Девочки наши, почему
должны в трауре ходить по убитым соотечественниками парням? Парни, которые нашу
Родину защищали, теперь между собой битву устроили. На мой взгляд, это, полное
безумие. Это безумие нужно остановить. Я обращаюсь ко всем, Мамам, Отцам, Сестрам
и Братьям моим. Давайте, это безумие вместе остановим. Мне это надоело.

 1 / 1


